

DEVINETTE



—Prenez garde ! Le maître du singe est là qui va vous tirer les oreilles !

TRIO DE PROVERBES

Arc toujours tendu bientôt se détend.
 ×
 Avec le renard il est bon de ruser.
 ×
 A grande obscurité grande lanterne.
 SANCHO PANÇA.

Une Recette par Semaine

VEILLEUSE ÉCONOMIQUE

Un certain nombre de personnes aiment que leur chambre à coucher soit éclairée la nuit. C'est, du reste, une bonne précaution ; on peut se trouver indisposé, avoir des insomnies, et rien de plus désagréable que de se réveiller dans l'obscurité. Si l'on manque de veilleuse, voici un moyen très ingénieux d'y suppléer.

On prend un morceau de ouate gros comme une noix, on l'applatit en forme de rondelle, puis on roule et on effile la partie centrale, de façon que le tout terminé soit en forme de cône. On coupe la pointe, on met la ouate ainsi préparée dans une petite soucoupe, contenant de l'huile à brûler et on allume.

Cette veilleuse brûlera doucement aussi longtemps qu'il y aura de l'huile dans la soucoupe et donnera une très suffisante lumière.

R. DE S.

Variétés et Informations

LE CANON ET LA FABRICATION DU DIAMANT

La liaison des deux idées n'est pas au premier abord fort apparente ; elle existe pourtant, comme nous allons l'expliquer en quelques mots.

On se rappelle que, pour produire du diamant avec du charbon de sucre, M. Moissan est obligé de soumettre d'abord ce charbon à une température extrêmement élevée, puis à une pression brusque énorme : précisément cette dernière est assez malaisée à obtenir. Un chimiste italien, M. Majorana, s'est dit que, si l'on tirait un coup de canon sur le charbon presque volatilisé, à coup sûr la pression subie serait formidable. Il a mis aussitôt

son idée à exécution : le charbon placé devant une enclume se trouve aplati sur colle-ci par l'arrivée du projectile ; sous l'influence de ce coup de marteau prodigieux il se pulvérise et la chaleur développée le volatilise presque. Et finalement on découvre dans le résidu des parcelles de diamant. Voilà un emploi trouvé pour nos canons quand on procédera au fameux désarmement universel.

**

LE CHEMIN DE FER DU MONT-BLANC

Si l'on met à exécution le plan de M. Isartier, ce sera un chemin de fer souterrain complété par un ascenseur vertical également souterrain. Pour cela on commencerait par diriger une galerie qui atteindrait à peu près exactement l'aplomb du point culminant du Mont ; on accélérerait à l'entrée de cette galerie par un plan incliné partant du village des Houches et gravissant la montagne de Tacoumaz. A cette entrée serait bâti un hôtel, la longueur du tunnel atteindrait 5700 mètres ; quand au puits où serait disposé l'ascenseur, il aurait 2539 mètres de hauteur verticale. On le creuserait de bas en haut, et l'on y installerait quatre crémaillères donnant appui à l'ascenseur. En trente minutes on atteindrait le haut du puits, et l'on se trouverait au sommet du Mont, où un second hôtel serait installé. Le plan nous semble un peu audacieux.

**

BOITE AUX LETTRES AUTOMATIQUE

Les journaux américains rendent compte d'une nouvelle invention qui vient d'être appliquée avec succès par l'administration des postes de la ville de New York. Il s'agit de boîtes aux lettres enregistrant automatiquement les lettres qui leur sont confiées.

Chaque envoi qui y est jeté est aussitôt marqué et l'expéditeur reçoit automatiquement un récépissé portant le numéro d'ordre, la date et la signature du directeur des postes.

Les boîtes en question fonctionnent sans interruption, même aux heures où les bureaux sont fermés.

Trois de ces engins, installés depuis quelque temps, ont fonctionné sans le moindre accroc.

MME ADOLPHE OUELLETTE, DE FITCHBURG, MASS.

Pendant Trois Ans, a Enduré de Grandes Souffrances, sa Vie était un Long et Dououreux Martyre. Elle est Venue à Deux Doigts de la Mort.

Après avoir Essayé plusieurs Médecins et Dépensé Beaucoup d'Argent pour des Remèdes Inutiles, elle est Guérie en quelques Mois par les Pilules Rouges du Dr Coderre.



MME ADOLPHE OUELLETTE

Les meilleures années de la vie sont les années de santé. Êtes-vous dans cette heureuse période ? Ou bien comme des milliers d'autres femmes, êtes-vous à vous lamenter sur votre état, l'esprit continuellement tourmenté par une inquiétude désespérante ? Ces sentiments sont particuliers à la faiblesse féminine. Vous, toutes les femmes souffrantes, prenez les Pilules Rouges du Dr Coderre, et guérissez ce mal de côté, ces maux de tête, ce tourment continu, cette faiblesse désespérante ; ramenez ce vigoureux appétit et ce sommeil réparateur, et le monde aura changé d'aspect pour vous. Lisez avec confiance le témoignage de Mme Ouellette, intelligente jeune femme de Fitchburg, Mass.

« Depuis trois ans la vie était pour moi un long et douloureux martyre. Je souffrais horriblement de violents maux de tête, dans les reins, les côtés, dans tous les membres et d'une maladie des reins. J'étais devenue si faible, si pâle et si nerveuse que tout le monde me donnait ce peu de temps à vivre. Après avoir essayé les meilleurs médecins et dépensé beaucoup d'argent sans pouvoir en tirer aucun soulagement, j'étais en proie à de profonds accès de découragement. Enfin, je lus un jour dans un journal le récit de la guérison d'une maîtresse semblable à la mienne, obtenue par l'emploi des Pilules Rouges du Dr Coderre. Je pris la résolution d'en faire l'essai. Après en avoir pris régulièrement pendant un mois, j'éprouvai un mieux sensible, et au bout de trois mois j'étais complètement guérie, rendue à la vie et au bonheur. Mon bébé qui est âgé de sept mois est en parfaite santé, grâce à mes forces nouvelles. Ma jeune sœur s'est complètement guérie d'irregularités douloureuses par les bienfaites Pilules Rouges du Dr Coderre. » Mme Adolphe Ouellette, No 16 rue Plymouth, Fitchburg, Mass.

Les témoignages que nous publions sont vrais et sincères. Nous donnons les noms, l'adresse et le portrait des femmes reconnaissantes qui veulent aider à d'autres femmes souffrantes à se guérir comme elles l'ont été par les Pilules Rouges du Dr Coderre. Les adresses que nous publions sont toujours celles qui nous sont données en même temps que le témoignage des femmes guéries. Si vous ne pouvez trouver ces femmes en allant les voir ou en écrivant, veuillez donc nous avertir, et nous ferons notre possible pour vous mettre en communication avec elles. Les Pilules Rouges du Dr Coderre sont pour les femmes seulement, elles ne sont pas pour tout le monde, elles sont pour la guérison des femmes. Elles sont une spécialité, voilà le secret de leur grand succès. Un remède ne peut guérir tous

maux de la race humaine, c'est impossible, demandez, exigez, insistez toujours pour avoir les Pilules Rouges du Dr Coderre pour les femmes pâles et faibles, vous au rez alors celles qui guérissent pour toujours. Les Pilules Rouges du Dr Coderre guérissent infailliblement le beau mal, le mal de tête, les maux de reins, de côté, font descendre les maux, les jambes et les pieds, les douleurs dans le bas ventre, douleurs des maladies menstruelles, irrégularités, toutes les maladies du changement d'âge, leucorrhée, elles font disparaître l'hystrérie, douleurs dans l'estomac, aux femmes pâles et faibles, les Pilules Rouges du Dr Coderre font du sang rouge, rien, pur, elles rendent les yeux pâles roses, les yeux ternes luisants, l'appétit aux estomacs faibles, est

les que la maladie rend de mauvaise humeur deviennent souriantes, les femmes nerveuses qui ne peuvent dormir recouvrent le sommeil. Nous n'exagerons rien, ce que nous disons des Pilules Rouges du Dr Coderre est vrai, ne soyez pas surpris, elles sont pour les femmes, c'est pourquoi elles guérissent toutes les femmes.

N'oubliez pas que nous avons à votre disposition un médecin spécialiste. Nous vous invitons à lui écrire une description complète de votre maladie. Il vous répondra confidentiellement et ABSOLUMENT POUR RIEN. Il vous donnera de bons conseils, comment vous soigner et vous guérir. Toutes lettres adressées au "DEPARTMENT MEDICAL, BOITE 2306, MONTREAL" seront ouvertes par le médecin seul et tenues confidentielles.

RAPPELEZ-VOUS que les Pilules Rouges du Dr Coderre ne se vendent jamais à la douzaine, au cent ou à 25 cents la boîte, elles sont toujours vendues en petites boîtes de bois rondes contenant 50 Pilules Rouges, JAMAIS AUTREMENT. Si votre marchand n'en a pas, écrivez nous en envoyant 50c en estampilles pour une boîte ou \$2.50 par lettre enregistrée et mandat poste, et vous recevrez par le retour de la maille les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre, celles qui guérissent. Nous les envoyons partout au Canada et aux Etats-Unis sur réception du montant. Ayez toujours soin de nous donner votre nom et votre adresse bien complets afin d'éviter tout retard dans l'envoi.

Adressez :

Cie Chimique Franco-Américaine,

Department medical,

Boite Postale 2306,

MONTREAL, QUE

Entre gamins :

—Ton papa est bien avare ; il est cordonnier et il te fait porter des vieux souliers.

—Et le tien, donc ? Il est dentiste et ton petit frère n'a qu'une dent.

**

En police correctionnelle.

Le président à l'accusé. — N'essayez pas de nier votre vol ; on vous a surpris dans l'escalier descendant avec une pendule.

—Oui, Monsieur ; mais, si on m'avait laissé faire, je l'aurais remontée.

VOUS LE VERREZ BIEN

Vous avez bien pris des remèdes et votre rhume s'aggrave. Prenez du Baume Rhumal qui vous guérira certainement. En vente partout 25c. la bouteille.

Un excellent remède pour les piqûres de moustiques :

— Se mettro sur les endroits piqués des timbres-poste, c'est le seul moyen de s'affranchir de la douleur.



Chaque paquet est garanti.

Toute boîte de 5 lbs de sel de table est le plus joli paquet sur le marché.

A vendre dans toutes les bonnes épiceries.